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「私の提言（市長への手紙）」 

●皆様の市政に対する意見や提言を公表します。 

（①個人的な相談・苦情・質問、②市の事務事業以外のもの、③匿名のものは除きます。） 

☆反映状況の区分は、次のとおりです。 
 Ａ → 施策に反映されたもの 
Ｂ → 実施・実現に向け努力しているもの 
Ｃ → 実施・実現には課題のあるもの 
Ｄ → 実施・実現が極めて困難なもの 
Ｓ → その他 
Ｔ → 感謝・御礼 

 

●令和５年７月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

R5.7.24  猫を外に出さないようにし

てほしいです。おばあちゃんの

家の山に猫が何匹も来て怖い

からです。みんなにお便りを出

してほしいです。お願いしま

す。 

 猫を家の中で飼うことで、交

通事故に会う危険からまもり、

糞やおしっこなどによる迷惑

を無くすことができます。 

 市では「猫は家で飼おう」の

チラシを作って、市の皆さんに

お知らせします。 

Ｂ（実

施・実

現に向

け努力

してい

る も

の） 

市民生活部 

生活課 

 

●令和５年８月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

R5.8.8 キャトルが閉店して駅前が

不便です。高齢者が買い物した

り休憩する場所がありません。

観光客の方にも休める場所が

ないかと聞かれることがあり

ます。駅前の開発を早くお願い

します。 

 宮古駅前は市の玄関口であ

り「街の顔」であります。末広

町商店街で買い物をする方や、

公共交通機関を利用する方に

とって重要な場所であると認

識しています。 

 現在、キャトル跡地の活用の

ための基礎調査を行っており、

調査結果を踏まえながら、一日

でも早く宮古駅周辺がより便

利で賑わうよう検討を進めて

まいります。 

Ｂ（実

施・実

現に向

け努力

してい

る も

の） 

都市整備部 

都市計画課 
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●令和５年９月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

R5.9.4 市民交流センター1 階の交流

プラザを利用し、勉強していま

す。夕方から夜にかけて、外が

暗くなっても、館内の照明が昼

間の状態のままなので、外が暗

くなったらすべての照明を点

けて欲しいです。 

 市民交流センターでは、省エ

ネ・節電に取り組んでいるとこ

ろでありますが、ご要望の 1階

交流プラザを勉強で利用して

いる際は、照明を全点灯するこ

とといたします。 

 また、フリースペースの混雑

時は、貸室の空き状況によっ

て、会議室などを無料開放いた

しますので、そちらもご利用く

ださい。 

Ａ（施

策に反

映され

た も

の） 

市民生活部 

生活課 

R5.9.12 宮古市オリジナルのガチャ

ガチャ設置で地域観光や産業

を活性化できるのではないか

と思い提案します。 

●駅前や道の駅などのローカ

ルスポットに宮古市オリジナ

ルのガチャガチャを設置して、

売り上げの一部を市の公共事

業やボランティア、寄付などに

活用。 

●ガチャガチャの中身はサー

モンくんやみやこちゃんなど

のゆるキャラグッズは勿論、地

元の観光地、店舗、メーカーを

紹介するオリジナルグッズを

展開。 

 ご当地限定ガチャを取り入

れている自治体は既にありま

すが、地域のおすすめ情報やお

店、メーカーなどの紹介に特化

したものはまだないと思うの

で話題性もあると思います。宮

古に行けないと引けないガチ

 ご承知のとおり、近年、地域

ガチャは全国各地で広がって

おります。宮古市内でも宮古市

魚菜市場に ArtEriy‘s のオリ

ジナルガチャが常設されてお

り、人気を博しております。 

 全国の地域ガチャの事例に

よると、魅力的な商品開発は、

民間事業者の自由な発想に基

づいて行われていると認識し

ております。ガチャは観光地だ

けでなく、地元市民の関心も多

く集まることから、今後様々な

展開も考えられます。 

 市では、新商品開発等の新た

な取り組みを行う事業者に対

し、専門アドバイザーのご紹介

や「宮古市産業振興補助金」に

よる支援等様々なメニューを

用意しておりますので、お問い

合わせください。 

 ご提案の内容につきまして

は、アイデアの一つとして市内

Ｂ（実

施・実

現に向

け努力

してい

る も

の） 

産業振興部 

観光課 
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ャガチャなので、人気のお土産

になると思います。 

事業者に紹介するなど、地域観

光や産業の活性化につなげて

まいります。 

 


